



Ingrid Branz sorprende como Dios la trajo al mundo Gentel



México no aceptará imposiciones migratorias de EU: Videgaray Nacional



Hallan sistema estelar que podría albergar vida Siete planetas de masa muy similar a la Tierra podrían tener agua y hasta vida: NASA Ciencia & Tecnología

Jueves Año LXXIV número 26863 San Luis Potosí, S.L.P. Precio: \$8.00 twitter @elheraldosp

El Herald

Presidente Rodrigo Villasana López Director General Alejandro Villasana Mena facebook El Herald SLP

de San Luis Potosí

Hasta 3 bebés habría tirado mujer

La niñez, guardián de nuestra Bandera: JMCL

Marcela Loyola

En México defendemos con dignidad y firmeza el espíritu del diálogo, el acuerdo y las alianzas honorables, para honrar nuestros valores como nación pacífica, aseguró el Gobernador del Estado Juan Manuel Carreras López, al destacar el llamado del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, a la unidad en torno a los valores constitucionales que se impulsan desde nuestra bandera.

Tras tomar protesta y abanderar a más de cinco mil estudiantes de tercer grado de primaria de 52 planteles, el mandatario estatal aseguró que la niñez se convierte en guardián de la bandera mexicana, en torno a la identidad que ondea en los valores de la soberanía, libertad y democracia para luchar por la justicia y la igualdad.

En el evento el mandatario potosino indicó que bajo estos principios, los mexicanos enfrentarán los problemas para resolverlos en unidad y en paz.

Dijo que la niñez mexicana honrará nuestros valores nacionales al prepararse como ciudadanos ejemplares con estilos de vida



El gobernador, Juan Manuel Carreras López, tomó protesta y abanderó a más de cinco mil estudiantes de tercer grado de primaria de 52 planteles educativos de SLP

sanos alejados de las adicciones, de la deshonestidad y del delito.

Aprovechó para refrendar su reconocimiento al Heroico Ejército Mexicano, por su ardua labor en favor de la protección de la soberanía de nuestro país.

A nombre del Secretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong, la titular de la Unidad de Desarrollo Político y Fomento Cívico Faride Rodríguez Velasco, indicó que San Luis Potosí es un

referente obligado en las jornadas cívicas, ya que aquí nació el poeta Francisco González Bocanegra, compositor de la letra del Himno Nacional.

"Además este gran estado ha sido protagonista de un sin número de hechos relevantes, recordamos uno en especial: el Plan de San Luis elaborado por Francisco I. Madero, fraguado en estas tierras para iniciar una lucha democrática; San Luis Potosí es un sinónimo del orgullo

que sentimos por todo su legado", enfatizó el funcionario federal. En representación de la comunidad estudiantil, el alumno Carlos Manuel Ruíz Cervantes de la escuela primaria particular Instituto Andes, dijo que el escudo y los colores patrios sirven como ejemplo que «nos permite enfrentar la adversidad, además de que es un motivador para asumir los retos futuros que obliga la realidad del mundo».

Rescatada por trabajadores de Vigie no sería la primera La presunta responsable es identificada como Mayra S.

Andrés Martínez Tovar

La mujer que tiró a su hija recién nacida a la basura, la cual fue encontrada aún con vida por trabajadores de Vigie y auxiliada por paramédicos y cuyo estado des alud se reporta estable. Fue identificada. Al parecer no es el primer recién nacido que tira. Existe el antecedente de otro bebé, aunque algunas versiones apuntan que podrían ser tres. En la colonia Julián Carrillo.

Según información recabada, la mujer fue identificada como Mayra S., de quien se dijo no es primer fruto de sus entrañas que se deshace de esa forma. Se dijo que hace tiempo, otro bebé encontrado en la avenida Constitución, por la misma zona, también era hijo de ella, aunque apuntan otras versiones que en realidad se trata ya de tres recién nacidos.

Inclusive en redes sociales ha comenzado a aparecer el Facebook de la presunta, con su foto, de perfil, los vecinos de inmediato la reconocieron y le relacionaron con otros hechos, al menos se señala abiertamente al del bebé encontrado en la avenida Constitución, también tirado en la basura, en un hecho que también indignó a los vecinos.

Las autoridades se han concretado a informar que los abuelos de la menor se acercaron a ellas para solicitarles sea entregada la bebé, sin embargo no han identificado a la mamá de la bebé rescatada, tampoco han informado sobre el otro u otros dos recién nacidos también tirados, supuestamente por ella, a la basura.

También las autoridades han señalado que se investiga el caso, pues es evidente existe la comisión de varios delitos y se busca a los responsables o responsable de los mismos.



El estado de salud de la bebé rescatada se reporta estable.

Beatriz Benavente sería inhabilitada: AO

Gamaliel Vázquez Martínez

Beatriz Benavente, Oficial Mayor del Congreso, podría quedar inhabilitada en la función pública al iniciarse en su contra un procedimiento de responsabilidad administrativa luego no haber hecho solvencia de las observaciones efectuadas por la Auditoría Superior del Estado sobre apoyos del tipo económico que no fueron justificados cuando fungió como titular de Desarrollo Económico en la administración de Mario García.

Lo anterior fue confirmado por el Contralor Municipal, Enrique Alfonso Obregón, quien destacó que la comparecencia de Benavente se ha sumado a la de otros ex funcionarios de la administración de Mario García tales como el ex director y ex de Obras Públicas, las dos ex Directoras de Desarrollo Social, el ex tesorer municipal y diversas áreas.

Comentó que el motivo de la comparecencia de Benavente derivó de unas observaciones que realizó la ASE cuando fungió como directora de Desarrollo Social en el manejo de apoyos del tipo económico.

"Se le detectaron ciertas irregularidades en las cuales no se entregaron algunos apoyos, no se tiene documentada la entrega o la recepción de apoyo por parte de los beneficiarios y fue lo que motivó, por parte de la ASE, el que se iniciara un procedimiento de responsabilidad".



Enrique Alonso Obregón.



Fue un mal plantamiento de Armando Oviedo, responde Ricardo Gallardo Juárez.

Autoridades estatales y municipios de San Luis y Soledad se echan la pelotita sobre inseguridad. Cosas de la ciudad. Por: El Diablo Cojuelo. Inf. Pág. 4-A

No comparte Gallardo cifras de incidencia delictiva

Fue un mal planteamiento las declaraciones del secretario ejecutivo del Consejo Estatal de Seguridad Pública, Armando Oviedo Abrego, en referencia al incremento de la inseguridad en la Zona Metropolitana, acusó Ricardo Gallardo Juárez, edil capitalino, pues dijo que "no se le olvide que es un mando único y eso no lo tiene el municipio".

Con anterioridad, Oviedo Abrego, afirmó un crecimiento en la incidencia delictiva, fundamentalmente en los municipios de la Capital y Soledad con más del 50 por ciento de los que se viven en todo el Estado, mientras que en el resto de la entidad fue del 1.6 por ciento.

En referencia a ello, Gallardo Juárez comentó que él no evade su responsabilidad como mandatario en el tema, por lo que de parte de su administración pondrá especial empeño para que baje la incidencia delictiva, "estamos trabajando mucho en operativos (...) y en los diferentes operativos en los que nos inviten

estamos para trabajar".

Indicó que el desempeño de los Agentes de la Dirección General de Seguridad Pública Municipal en su participación al combate a este fenómeno hasta el momento no ha fallado, pues "se sigue trabajando bien".

Tras haber una deficiencia en el combate a la inseguri-

dad que se vive en la entidad potosina, se le cuestionó al edil capitalino si consideraba necesario cambio de mandos policiacos en el gabinete estatal, respondió que era competencia del Gobernador tocar ese tema pero se comprometió a apoyar en toda decisión que tome el mandatario estatal.

Bajan las gasolinas otro centavo. El precio máximo para hoy será de \$16.55 la Magna, en \$18.37 la Premium y el Diésel se mantiene sin cambios. Inf. Pág. 4-A